

# 消費税10%超える引き上げ

## 首相否定せず

重大  
答弁

## 共産党・宮本衆院議員追及



消費税の税率引き上げは10%にとどまらない——重大な問題がうきぼりになりました。日本共産党の宮本徹議員（衆院比例東京ブロック選出）は1月13日の衆院予算委員会で、安倍政権が2017年4月に狙う消費税10%への増税をめぐり、「18年度以降の消費税のさらなる増税が選択肢に含まれているのではないか」とただしました（左写真）。

### 自民・公明の合意文書に…

宮本氏は、自分が昨年まとめた「軽減税率」の合意文書に、「消費税制度を含む税制の構造改革…について検討を加え、必要な措置を講ずる」との文言があると指摘。「今まで安倍首相も、消費税をこれ以上引き上げるとは言ってこなかった。これまでの政府の文書にもこんな記述はない」と述べ、「消費税を（10%以上に）上げないなら、こんな文言を入れる必要はない。態度を変えたのか」とただしました。

### たび重なる追及に…重大答弁

安倍首相は「（自身の自民党総裁任期である）18年までは、消費税を引き上げることはない」とごまかしました。宮本氏は「それなら、18年度以降は上げるということか。その選択肢は含まれているということか」と繰り返し追及。安倍首相は、宮本氏のたび重なる追及に、ついに「まさに『含む』と書いてあるから、含むということだ」と認めました。

宮本氏は、「含むと答弁したのは極めて重大だ。（消費税率を）必ず上げるものではないが、上げるかもと認めたものだ。消費税大増税路線の撤回を求める」と表明しました。



マスコミも  
「首相は…将来的に  
10%以上に消費税率を上げる可能性を否定しなかった」  
（「朝日」14日）と報道

## 安倍暴走ストップ 消費税の増税は中止を!!



参議院（東京選挙区）予定候補  
弁護士・31歳

やまとえたく

山添拓

東京  
民報

ご意見・ご要望は 03-3370-0311、FAX 03-3370-0471

2016年1月号外 日本共産党東京都委員会の見解を紹介します。  
発行／東京民報社（港区芝1-4-9 平和会館5階）1965年11月12日第三種郵便物認可

日本共産党